
Allen Ratsmitgliedern liegt die Aufstellung der aktuellen Flüchtlingssituation in Zahlen mit Stand 
vom 25.08.2020 vor. Diese wird zur Kenntnis genommen und dem Protokoll als Anlage 
beigefügt. 
 
Aufgrund der Anfrage der Stv. Schmid in der Ratssitzung am 24.06.2020, ob eine Quote derer 
ermittelt werden könne, die einen positiven Asylbescheid erhalten haben, teilt StVRin Adolfs 
mit, dass das Ausländeramt des Oberbergischen Kreises lediglich berichtet, dass 70 ehemals 
Geflüchtete in Bergneustadt leben, die eine Aufenthaltserlaubnis erhalten haben. 


